

Des sourires sur les chemins



LA FESTINS. Un groupe de marcheurs avec les deux Joëllettes étreignées par Alopías, les chevaux de Marianne et les chèvres de Claire...

Le record de participation n'a pas été battu, samedi, à la Festins. Mais les 700 participants et leur diversité ont comblé les attentes des organisateurs.

« **Q**uand je vois sourire mon entourage, j'ai moi-même le sourire », annonçait samedi Vincent Troch au retour de la Festins, organisée conjointement par Amis chemins 89, Didier Chapuis des Festins de Bourgogne et

Lucas Jamin de la section cyclotourisme de l'Asuc Migennes.

Les sourires étaient ceux d'Arnaud Chassery, qui inaugurerait les deux Joëllettes offerte la veille par les PEP-CBFC et Maxime +. Spécialement conçues pour l'expédition Kilimandjaro 2024 organisée par l'homme de défis, elles permettront à plusieurs handicapés du département de participer à une vraie aventure. « Nous participons aux randonnées

comme celle-ci pour valoriser les circuits régionaux et fédérer des randonneurs qui voudront conduire ces Joëllettes dans cette expédition et les suivantes pour lesquelles nous sommes à la recherche de financeurs », souligne l'aventurier icaunais. Grâce à ces attelages humains, le groupe de l'association Alopías franchira un dénivelé de 4.500 mètres pour atteindre le sommet à 5.895 mètres.

Il y eut aussi le sourire

des 700 participants, au moment du cocktail. Celui de Marianne et ses six chevaux sur un parcours de 20 km : « Un réel bonheur d'alterner marche et trot dans la nature. » L'amusement de Claire, ravie d'avoir offert à huit de ses chèvres une sortie dominicale. Pour celles-ci, le sourire se traduisait par un battement de queue. Sans doute le souvenir de quelques pieds de luzerne sauvage broutés sur le parcours de 13 km. ■